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Il 14 febbraio scorso due pazienti del reparto di Malattie dell'apparato 
respiratorio dello Stabilimento D'Avanzo, che fa parte del Policlinico 
Foggia, hanno segnalato durante il pranzo la presenza di due larve in due 
distinti piatti di prosciutto crudo. Il rinvenimento è avvenuto al momento 
dell'apertura dei piatti termosigillati. Il coordinatore infermieristico ha 
subito informato la direzione sanitaria che ha disposto una ispezione per 
acquisire i campioni. Contestualmente è stato contattato il referente 
dell'azienda di ristorazione Ladisa (che prepara i pasti nel centro di 
produzione di Cerignola). "Abbiamo portato il materiale - spiega il dottor 
Giovanni Villone della direzione sanitaria - al laboratorio di Entomologia 
dell'Istituto zooprofilattico di Foggia: ha accertato che si trattava di larve 
di mosca al terzo stadio, compatibile con un intervallo di tempo di alcuni 
giorni dalla deposizione delle uova su una matrice organica idonea alla 
maturazione. Considerata la natura del parassita e che non vi sono stati 
passaggi intermedi di manipolazione, fra la preparazione e l'apertura, è 
altamente plausibile che la contaminazione sia avvenuta all'interno del 
centro di produzione". La direzione sanitaria ha disposto per l'azienda di 
ristorazione una sanzione pecuniaria, come previsto dal contratto, 
invitandola a rafforzare le procedure di controllo nelle fasi di 
preparazione, allestimento e distribuzione dei pasti. In passato il 
Raggruppamento temporaneo di imprese Sodexo-Ladisa è già stato 
destinatario di sanzioni a seguito di criticità nella preparazione e 
somministrazione dei pasti.

LARVE DI MOSCHE NEI 
PIATTI DI DUE DEGENTI



“Credo che questa decisione sia non consona, 
sottolinea il Presidente Faccilongo - faccio 
appello alle istituzioni locali a�nchè tutti 
operino nella stessa direzione per proporre 
al Ministero competente un’alternativa, 
magari la condivisione degli spazi 
garantendo quindi anche la presenza del 
personale dell’Archivio di Stato che oggi 
rappresenta altro piuttosto che un cumulo di 
carte di interesse magari solo di studiosi”.

La notizia si è di�usa nelle ultime ore ma 
negli ambienti era già nota da diverse 
settimane. L'Archivio di Stato chiude la 
sua sede storica di Palazzo Filiasi in 
piazza XX Settembre per dare spazio ad 
un museo, decisione non accolta 
positivamente dalla comunità foggiana.

Il convegno di oggi sulla chiusura 
delle attività relative al 250° 
anniversario della morte di 
Vanvitelli tenutosi questa mattina a 
Palazzo Filiasi, sede dell’Archivio 
di Stato di Foggia, è stata anche 
l’occasione per discutere sulla 
decisione di chiudere la sede 
storica di piazza XX Settembre per 
dar spazio ad un museo. Questa 
mattina era presente anche il 
Presidente dell’Ordine degli 
Architetti della provincia di Foggia, 
Francesco Faccilongo, che ha 
rimarcato la necessità di non 
privarsi di quello che è diventato 
un hub culturale. La riprova è 
l'ennesima mostra presentata oggi.

• IN PRIMO PIANO

L'ARCHIVIO DI STATO 
LASCIA PALAZZO FILIASI



L’archivio di Stato svolge un ruolo 
importante per la comunità e negli ultimi 
tempi è sempre più protagonista di eventi 
culturali che consentono alla comunità di 
avvicinarsi ad un patrimonio storico 
ineguagliabile. Mi auguro che il Ministro 
Sangiuliano prenda in considerazione 
l’appello di questa comunità, valutando 
una rielaborazione del progetto. Metterò 
la questione all’attenzione del partito a 
livello nazionale e sono sicuro che Forza 
Italia farà la sua parte” conclude 
Dell’Erba. Intanto, continuano le 
adesioni alla petizione per chiedere una 
modifica del progetto consentendo 
all'Archivio di Stato di proseguire la sua 
attività.

Sulla decisione di trasformare in museo 
Palazzo Filiasi che ospita una delle sede 
dell’archivio di Stato della provincia di 
Foggia è intervenuto il consigliere 
regionale e coordinatore provinciale di 
Forza Italia Paolo Dell'Erba.
“L'apertura di un museo è sicuramente 
un progetto importante e utile per la 
Città, ma si corre il rischio di fare un 
passo in avanti e due indietro. La 
proposta che leggo nella petizione di 
trovare una condivisione degli spazi con 
l’archivio di Stato ritengo possa trovare 
attuazione. 

• IN PRIMO PIANO



I consiglieri comunali di opposizione 
hanno di�fuso nelle ultime ore un 
comunicato stampa in cui hanno 
evidenziato le lacune relative al Bilancio 
di previsione e la nota di aggiornamento 
al DUP. 
"Una situazione a dir poco surreale 
quella che sta avvenendo con 
l’approvazione del bilancio di 
previsione del Comune di Foggia e della 
Nota di Aggiornamento al Documento 
Unico di Programmazione, in primis 
un’approvazione tardiva prevista entro 
il 31 Dicembre del 2023 che viene 
posticipata ad oggi grazie ad una 
proroga del governo ma che consente di 
utilizzare solo 1/12 del bilancio stesso a 
discapito delle necessità dei cittadini. 
Per di più la maggioranza di centro-
sinistra propone un Bilancio copia e 
incolla del bilancio della gestione 
commissariale, un bilancio che non 
incide sui temi di vitale importanza per i 

• IN PRIMO PIANO

"Bilancio di previsione copia e incolla della gestione 
commissariale. Linee programmatiche non inserite nella nota di 
Aggiornamento al DUP – Documento Unico di Programmazione. 
Quali risposte ai cittadini? Nessuna. Nostre proposte per 
aumento fondi videosorveglianza, manutenzione stradale, 
rafforzamento ufficio anagrafe e circoscrizioni, riattivazione 
distaccamento Polizia Locale Quartiere Ferrovia, recupero Piano 
del Salice e rivitalizzazione commerciale".

per i cittadini e propone un documento 
unico di programmazione in cui non 
inserisce nulla delle linee 
programmatiche appena approvate in 
Consiglio Comunale. Siamo su scherzi a 
parte? Assolutamente no, il refrain che 
circola nei corridoi di palazzo di città 
è…..il bilancio non si può toccare. Ci 
chiediamo…..conoscono le regole di 
approvazione di un bilancio questi 
amministratori? Perché nessun 
consigliere di maggioranza si espone per 
cercare una risposta? Quali risposte 
intendete dare ai cittadini ed ai vostri 
elettori?

Rinviato il consiglio e 
l'opposizione attacca!



"Fondi risicati su tutti i capitoli di spesa a 
partire dai servizi sociali - continuano i 
consiglieri comunali di opposizione - che al 
netto del Piano Sociale di Zona non 
prevedono alcuna posta di bilancio, servizi 
per l’infanzia solo citati ma non sostenuti, 
diritto allo studio e istruzione universitaria 
non pervenuti, nessun fondo per la video-
sorveglianza e il Patto integrato per la 
sicurezza, zero fondi per i parchi gioco se 
non quelli previsti dal contratto di 
manutenzione del verde stipulato in epoca 
commissariale, politiche giovanili assenti e 
sport ai minimi termini al massimo 10.000 
euro di contributi, turismo soli 4.000 euro 
per una città capoluogo, nessun fondo per i 
bus del trasporto pubblico locale, 
emergenza abitativa non calcolata, politiche 
del lavoro zero euro, tutela della salute 
inesistente, scarsa attenzione alle borgate 
in termini di servizi, adeguamento 
inflattivo per i lavoratori dell’Ataf assente, 
mancanza di una ricognizione del contratto 
della sosta finalizzata al recupero degli 
ausiliari del tra�co licenziati e tanto altro. 
Le uniche poste rilevanti riguardano il 
Foggia Estate, le luminarie di Natale, le 
stagioni musicali e simili per diverse 
centinaia di migliaia di euro. Per carità 
iniziative lodevoli e di interesse ma con le 
quali non cresce una città rispetto a priorità 
di lavoro, sviluppo, sicurezza e inclusione 
sociale che meritano molto ma molto di più. 
I fondi del PNRR approvati nel periodo dei 
commissari procedono a rilento e se non 
verranno rispettate le scadenze di impiego 
e realizzazione i fondi torneranno indietro. 
Per dimostrare invece che il bilancio si può 
cambiare, con la consueta propositività

• IN PRIMO PIANO

abbiamo proposto tre emendamenti al 
bilancio ed in particolare la necessità di fondi 
per la video-sorveglianza (ad esempio per 
zone sensibili quali il quartiere Biccari in via 
La Torre, zona Candelaro e CEP, le borgate), 
per le attività del Patto per la Sicurezza 
Integrata con la Prefettura per il controllo del 
territorio e per la manutenzione stradale. 
Attendiamo la posizione della maggioranza su 
questi emendamenti. Rileviamo la necessità 
di riattivare il presidio fisso della Polizia 
Locale al nodo intermodale a servizio del 
Quartiere Ferrovia, il prioritario recupero del 
Piano del Salice per quei residenti che non 
sono padroni nemmeno delle loro case, 
contributi per i servizi educativi in favore 
degli asili nido, potenziamento dell’u�cio 
anagrafe e riapertura della circoscrizione 
Candelaro per evitare lunghe liste d’attesa per 
un certificato o una carta d’identità, 
attuazione del PUMS comprese le zone 30, il 
piano della ciclbilità e l’aumento delle zone 
pedonali quali il viale della stazione, 
riattivazione del Forum dei Giovani, info 
point turistico e istituzione della figura del 
Consulente di marketing territoriale, 
riattivazione del Distretto Urbano del 
Commercio per rivitalizzare gli esercizi di 
vicinato senza dimenticare il mercato Biccari 
mai attivato dai commissari". 



Dopo una procedura abbreviata di 
estradizione da Dubai è stato 
arrestato il cittadino originario di 
Orta Nova sospettato di essere il 
principale artefice della 
milionaria tru�a IVA nel settore 
della vendita on-line di 
pneumatici emersa a seguito delle 
indagini svolte dai Comandi 
Provinciali della Guardia di 
Finanza di Foggia e Genova e del 
Nucleo Speciale Tutela Privacy e 
Frodi Tecnologiche con il 
coordinamento della Procura 
Europea - U�cio di Torino. 
Giunto all’aeroporto 
internazionale di Fiumicino 
scortato da personale del Servizio 
per la Cooperazione 
Internazionale di Polizia del 
Ministero dell’Interno, l’uomo è 
stato preso in consegna dalla 
Polizia di Frontiera Aerea e dai 
militari della Guardia di Finanza 
per la successiva esecuzione 
dell’Ordinanza di Custodia 
Cautelare in Carcere disposta nei 
suoi confronti dal Giudice per le 
indagini preliminari del 
Tribunale di Foggia.

• CRONACA

Ricordiamo che le indagini hanno riguardato 
7 società formalmente ubicate in Spagna, 
Romania, Estonia, Ungheria e Bulgaria, ma 
che, in realtà, venivano gestite dall’Italia 
tramite una società di Orta Nova, attraverso le 
quali l’organizzazione criminale gestiva una 
vasta attività di vendita on line di penumatici 
per auto ed altri veicoli a motore, per un 
controvalore di circa €. 200 milioni ed una 
connessa evasione d’IVA di € 39.462.526. Le 
attività investigative hanno portato alla 
emissione di un provvedimento di 
applicazione di misure cautelari personali nei 
confronti di 5 indagati, di cui 2 destinatari 
della custodia in carcere, 2 destinatari di 
arresti domiciliari e 1 sottoposto alla misura 
dell’obbligo di dimora nel Comune di 
residenza.

Estradizione compiuta. 
E' stato trasferito in Italia il 
presunto autore della truffa



Questa mattina l’On. Giandonato La 
Salandra, la Sen. Annamaria Fallucchi e il 
consigliere regionale e coordinatore 
provinciale del partito, Giannicola De 
Leonardis, hanno incontrato il Questore di 
Foggia, Ferdinando Rossi. Una occasione per 
dibattere anche delle questioni relative alla 
sicurezza e alla legalità nel capoluogo dauno 
e in Capitanata. “Le forze dell'ordine sono il 
nostro presidio di sicurezza, per questo ci 
batteremo sempre per proteggerle. Le 
Istituzioni hanno il dovere di sostenere con 
convinzione gli agenti impiegati nella 
pubblica sicurezza e dobbiamo respingere 
con ogni mezzo i gravi tentativi di 
delegittimazione messi in atto nei giorni 
scorsi. E' necessario fermare 
immediatamente questo clima d'odio, che 

rischia di provocare l'inaccettabile 
conseguenza delle aggressioni che si sono 
registrate nei giorni scorsi sul territorio 
nazionale.  Ci aspettiamo che anche la 
sinistra, che è stata prontissima nel mettere 
sotto processo mediatico Polizia e 
Carabinieri, esprima oggi solidarietà alle 
Forze dell’Ordine e condanni senza 
tentennamenti le violenze fisiche messe in 
atto con regolarità da centri sociali e 
antagonisti. Fratelli d’Italia continuerà a far 
sentire il proprio sostegno a tutti coloro i 
quali operano con dedizione, ogni giorno, a 
tutela della legalità e della sicurezza. Noi gli 
siamo grati per questo”, hanno commentato 
La Salandra, Fallucchi e De Leonardis a 
margine dell’incontro svoltosi stamane in 
Questura a Foggia.

Solidarietà  alle forze dell'ordine da parte 
di Fallucchi, La Salandra e De Leonardis



In breve

Torna la pioggia e qualche risultato 

positivo si sta vedendo, considerando 

che gli invasi risalgono anche se di poco. 

La conferma arriva anche dalla foto che 

pubblichiamo e che riguarda il fiume 

Cervaro, che da tempo non vedavamo

così rigoglioso. Ma a guardare le 

previsioni sembra proprio che sia stato 

davvero un piccolo passaggio, perchè 

già per i prossimi giorni il clima tornerà 

più stabile e di pioggia non si prevedono 

nuovi arrivi. Questo preoccupa il mondo 

agricolo oggi tornato in piazza a Foggia 

per protestare contro il caro prezzi e le 

iniziative inique dell'Europa.

ARRIVA LA PIOGGIA, 
GIOIA E DOLORI

NUOVE ASSUNZIONI 
PER AMIU FOGGIA

Questa mattina, nella sede Amiu Puglia di 

Foggia, sono stati sottoscritti quattro nuovi 

contratti per operatori J, della durata di sei 

mesi, alla presenza del presidente di Amiu 

Puglia, Paolo Pate, del dg Antonello Antonicelli 

e dell'assessore alle Partecipate del Comune, 

Davide Emanuele. Lo scorso 31 gennaio 

erano stati firmati i contratti per 17 operatori 

livello J e 3 autisti di III livello, con assunzioni 

full time e a tempo determinato (6 mesi). 



Dopo il successo riscosso dal primo 
incontro con don Rocco D’Ambrosio, 
tornano gli appuntamenti de "Le parole 
della politica". Il percorso formativo per la 
cittadinanza attiva ideato dall’Ass. Cercasi 
un fine, in collaborazione con la Parrocchia 
San Ciro di Foggia, prosegue il 9 marzo 
2024 presso il salone parrocchiale (Via L. 
Settembrini n. 21), con il docente Saverio Di 
Liso che a�ronterà il tema “partecipazione”.    
"Le parole della politica" nasce dalla 
consapevolezza dell'importanza di una 
formazione politica a livello cittadino e mira 
a stimolare un rinnovato interesse e 
coinvolgimento attivo della comunità.     

I metodi adottati, ispirati alla pedagogia di don 
Lorenzo Milani, si sviluppano in sessioni 
tematiche di tre ore ciascuna. La prima parte è 
dedicata all’approfondimento del docente, 
seguita da discussioni in piccoli gruppi; la 
conclusione è sviluppata in assemblea, 
favorendo un apprendimento attivo e 
partecipativo. Dopo il secondo incontro del 9 
marzo con il docente Saverio Di Liso, il 
percorso continuerà il 6 aprile con l’avvocata 
Maria Teresa Coratella che parlerà di 
“legalità"; l’incontro conclusivo – in 
programma l’11 maggio – sulla parola 
“solidarietà” sarà a�dato al docente Giuseppe 
La Porta.    

Torna "Le parole della politica”. 
Il secondo incontro il 9 marzo 



Pasqualone replica al 
servizio di "Fuori dal coro"
"Accogliamo sempre con favore 
critiche costruttive e 
suggerimenti che possano 
contribuire a migliorare 
l'assistenza ai cittadini. In 
questo caso, però, dobbiamo 
segnalare una serie di 
imprecisioni che offre agli 
utenti un quadro distorto della 
situazione".
Il direttore generale del 
Policlinico Foggia, Giuseppe 
Pasqualone, risponde
al servizio della trasmissione di 
Rete 4 Fuori dal coro dal titolo 
Salute da incubo: affari sporchi 
sulla pelle dei malati, a cura 
della giornalista Raffaella 
Regoli.
"Innanzi tutto - prosegue 
Pasqualone - nel servizio non 
viene sottolineata la forte 
discontinuità tra la precedente 
amministrazione e quella 
attuale. Da quando mi sono 
insediato, a febbraio 2022, prima 
come commissario e poi come 
direttore generale, ho 
improntato la mia azione alla 
massima trasparenza e alla 
difesa della legalità, contro ogni 
sistema basato su 'mazzette e 
corruzione', per usare le parole 
del servizio. Già durante il 
commissariamento abbiamo 
revocato alcuni appalti e 
segnalato le nostre osservazioni 
all'autorità giudiziaria".

Pasqualone ricorda che a gennaio 2023, 
quando il dirigente dell'Area tecnica 
Massimo De Santis, citato nel servizio, è 
stato raggiunto dalla misura della 
custodia cautelare in carcere è stato 
sospeso, come previsto dalla normativa, e 
gli sono stati revocati tutti gli incarichi.
Per quanto riguarda il trasporto dei 
pazienti, ritenuto anomalo nel servizio, il 
direttore generale evidenzia che in tutti 
gli ospedali a padiglioni non collegati è 
frequente che gli ammalati vengano 
spostati con l'ausilio di ambulanze. 
Alcune riprese, invece, sono state 
effettuate nell'edificio chiamato 
"monoblocco", con locali dismessi, non 
destinati ad alcun tipo di attività sanitaria, 
e prossimi alla demolizione. Grazie a un 
finanziamento regionale questa zona sarà 
completamente ricostruita. I rifiuti, 
inoltre, non erano abbandonati, ma 
contenuti in scatole sigillate con la data 
del 26 febbraio, il giorno del servizio, 
come specificato anche dalla giornalista, 
e pronti per essere smaltiti.



"Non vogliamo che la provincia di Foggia 

diventi una discarica e che Candela si 

trasformi in una pattumiera". È 

perentorio il tono dell'amministrazione 

comunale del paese dei Monti Dauni, 

guidata dal sindaco Nicola Gatta. "Un 

mese fa - ha detto il primo cittadino - 

abbiamo trasmesso al Presidente della 

Provincia di Foggia Giuseppe Nobiletti la 

delibera di consiglio comunale che 

riguarda la realizzazione di un impianto 

di produzione di biometano da forsu 

(frazione organica del rifiuto solido 

urbano) nel territorio di Candela. Un 

atto che ribadisce la nostra contrarietà 

alla realizzazione dell'opera, già 

espressa da questa amministrazione 

con due pareri tecnici trasmessi il 

29/06/2022 e il 21/04/2023". Gatta si 

riferisce al potenziale insediamento che 

dovrebbe sorgere presso l’ex 

stabilimento Ala-Fantini. 

"La Provincia di Foggia è l'unico ente 

responsabile per il rilascio 

dell’autorizzazione - ha concluso Nicola 

Gatta - quindi facciamo appello 

affinché dica NO alla realizzazione 

dell’impianto. 

Non possiamo non notare, però, che ad 

oggi non abbiamo ricevuto nessuna 

risposta, neanche per puro garbo 

istituzionale, ma questo non ci farà 

desistere dalla nostra legittima 

richiesta"

NO AL BIOMETANO DA FORSU 
A CANDELA: GATTA SCRIVE 
ALLA PROVINCIA DI FOGGIA
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T E R R I T O R I O

Ecco il "Sistema 
Culturale dell’Alto 

Tavoliere"

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

"Mettici la 
mano" al 

Teatro Roma

L'astrofisica 
Cavazzuti 
domani a 

Foggia



Presentato il 
Manifesto del 

SiCAT, ora 
spazio ai 

giovani creativi 
del territorio 

Grande partecipazione al Castello 
Ducale di Torremaggiore per la 
presentazione del Manifesto del SiCAT, 
il Sistema Culturale dell’Alto Tavoliere. 
Un documento che, partendo dalle 
esigenze della comunità, intende 
costruire un nuovo e attrattivo modello 
di valorizzazione del territorio che sia 
sinergico rispetto agli strumenti 
regionali e locali già attivi.
“La grande partecipazione all’evento -
dichiara la Presidente del Gal Daunia 
Rurale 2020 Pasqua Attanasio- 
dimostra come il territorio creda in 
questo progetto che è promosso e 
finanziato dal nostro Gal in 
collaborazione con Civita Mostre e 
Musei.  Abbiamo un patrimonio 
immenso che potremmo immaginare 
come un grande mosaico fatto di tanti 
piccoli tasselli che vanno legati l’uno 
all’altro. Ecco, con il SiCAT vogliamo 
fare proprio questo, ossia connettere 
cultura, enogastronomia, economia, 
turismo e ambiente con un occhio 
sempre attento all’identità locale, alla 
coesione sociale e allo spirito di 
comunità. Soltanto in questo modo le 
connessioni avranno il potere di saldare 
passato, presente e futuro”. 

Ad illustrare i contenuti del Manifesto 
sono stati il Direttore del Gal Dante de 
Lallo, il responsabile del progetto 
Stefano Crudele e Luca Introini, 
referente di Civita Mostre e Musei che 
ha annunciato l’avvio della 
sottoscrizione del Manifesto, che si può 
già effettuare on line sul sito 
www.sicaltotavoliere.it.
Durante l’incontro sono state illustrate 
le prossime fasi del progetto che, subito 
dopo la sottoscrizione, prevederà il 
coinvolgimento dei giovani creativi del 
territorio che con un CREATIVE 
HACKATHON contribuiranno alla 
definizione della strategia di 
comunicazione del SiCAT in modo che il 
patrimonio materiale e immateriale del 
territorio sia comunicato ai turisti come 
offerta, integrata, unica e soprattutto 
attrattiva.
“A breve pubblicheremo l’avviso sul sito 
del SiCAT - aggiunge Luca Introini - ma 
possiamo annunciare che il contest 
coinvolgerà giovani creativi e innovatori 
con competenze nei settori della 
comunicazione, della grafica e di 
internet e che abbiano la voglia di 
mettersi in gioco e collaborare alla 
risoluzione della sfida in un contesto 
dinamico, competitivo e generativo”. 



Domani a Foggia l'astrofisica 
dell'Agenzia Spaziale Italiana 

Elisabetta Cavazzuti
Elisabetta Cavazzuti, dell’ASI (Agenzia Spaziale Italiana), è tra i 
migliori astrofisici del mondo. Sarà a Foggia sabato 2 marzo 
2024, alle 10.30, nella Sala del Tribunale di Palazzo Dogana per 
intervenire nell’ambito del Festival della Scienza, la rassegna 
organizzata da Marco D’Alessandro, Antonio Milazzi e Angelo 
Bricocoli dell’associazione “Organizzazione eventi culturali”. A 
Foggia, Elisabetta Cavazzuti terrà una conferenza su 
“L’esplorazione spaziale e il suo infinito orizzonte”.
Il blog della NASA, per raccontare il suo lavoro, lo scorso 18 
gennaio le ha dedicato un lungo articolo-intervista firmato da 
Rick Smith il cui titolo è “Passion and Precision: Meet IXPE 
Italian ‘Primo Tecnologo’ Elisabetta Cavazzuti”.



Mettici la Mano, al Roma Teatro di Cerignola 
lo spettacolo tratto dal Commissario Ricciardi

Sembra tv invece è teatro. Due personaggi amatissimi della serie ‘Il 
Commissario Ricciardi’, il brigadiere Maione e il suo informatore 
Bambinella, tornano insieme sul palcoscenico con la commedia 
‘Mettici La Mano’, in programma domenica 3 marzo al Roma Teatro 
di Cerignola con sipario alle ore 19.30. Lo spettacolo, per la regia di 
Alessandro D’Alatri, sta registrando il tutto esaurito nei teatri di tutta 
Italia.

Dalla straordinaria e immaginifica penna 
di Maurizio de Giovanni, due tra i volti 
più colorati si staccheranno dalle 
vicende del filone corale del 
Commissario e torneranno a raccontarsi 
con il pubblico, ma questa volta dal vivo. 
Sono due maschere contemporanee dalla 
grande umanità, le uniche ad indossare 
un costume: uno con il rigore della divisa 
e l’altro con la leggerezza della 
femminilità travestita. Non siamo più in 
quella Napoli sontuosa ed elegante degli 
anni ‘30 vista in tv, ma nel ’43, in una 
città martoriata dai bombardamenti ma 
mai priva di quella carica di umanità e di 
amore per la vita. 

Medesimi saranno i due attori Antonio Milo 
e Adriano Falivene, mentre Elisabetta Mirra, 
nel ruolo di Melina, sarà uno sguardo 
straordinario sul sacrificio femminile di 
quell’epoca. A completare la magia ci 
saranno le musiche di Marco Zurzolo. 
“Chi viene a teatro – ha dichiarato in 
un’intervista Antonio Milo - trova il mood 
comico e brillante tra Maione e Bambinella 
già visto in tv, ma al tempo stesso, complice 
l’introduzione di un nuovo personaggio, ci 
si emoziona. La novità è l’ambientazione: 
siamo dieci anni dopo rispetto al racconto 
televisivo, durante i bombardamenti degli 
americani, in un rifugio: si percepisce la 
sospensione dell’essere umano in 
condizioni come quelle della guerra”.



Pannofino in scena il 3 marzo al Teatro Verdi
Dopo lo straordinario successo di mercoledì 
sera con Stefano De Martino – che ha 
letteralmente conquistato il pubblico del 
Teatro Verdi, gremito in ogni ordine di posto 
- vi è un altro spettacolo di eccellenti 
contenuti artistici previsto nella stagione 
teatrale 2023 – 2024 organizzata dal 
Comune di San Severo – Assessorato alla 
Cultura, in collaborazione con il Teatro 
Pubblico Pugliese. Domenica 3 marzo 2024 
al Teatro Comunale Giuseppe Verdi (porta 
ore 20,30, sipario ore 21,00) Nuovo Teatro 
diretta da Marco Balsamo presenta 
Francesco Pannofino in "CHI È IO?" scritto e 
diretto da Angelo Longoni e con Emanuela 
Rossi, Eleonora Ivone, Andrea Pannofino.

“Sul palcoscenico del nostro Teatro – 
dichiarano il Sindaco Francesco Miglio e 
l’Assessore alla Cultura Celeste Iacovino 
– ritorna uno degli attori più amati ed 
apprezzati dal pubblico italiano e 
sanseverese con una commedia che 
promette tanto divertimento. E’ la terza 
volta nel giro di pochi anni che 
Francesco Pannofino ritorna a San 
Severo e siamo convinti che anche in 
questa circostanza non mancheranno 
consensi ed applausi”. 
Chi è io? è una commedia teatrale 
divertente e metafisica, è uno show 
televisivo di successo nel quale si 
intervistano personaggi anticonformisti. 

San Severo
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SABARO ALLE ORE 20,45

Vigilia di Benevento-Foggia, in 
programma domani sera con 
fischio d’inizio ore 20,45, e il 
tecnico Mirko Cudini è alle prese 
con diversi dubbi di formazione 
legati alle condizioni fisiche di 
alcuni calciatori della rosa. I 
problemi maggiori nel reparto 
difensivo dove, come comunicato 
dalla Società nella serata di ieri, 
oltre allo squalificato Luca 
Ercolani il tecnico marchigiano 

dovrà fare a meno di Alberto Rizzo 
che, seppur sulla via della 
guarigione dalla piccola lesione al 
polpaccio destro, non sarà 
rischiato per la sfida del Vigorito. 
Tiene in apprensione lo staff 
tecnico anche Luigi Carillo che, 
uscito anzitempo dal campo 
durante il match con il Crotone, è 
stato sottoposto ad esami 
strumentali e sarà tenuto sotto 
osservazione dallo staff medico 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

CON IL BENEVENTO UNA 
DIFESA DA INVENTARE



sino a domani giorno della sfida 
ai sanniti. L’impressione che il 
centrale difensivo potrebbe 
essere portato in panchina ma 
non dovrebbe essere utilizzato 
dal primo minuto. Alla luce di 
questa situazione e considerato 
che rientra tra i convocati 
Giovanni Di Noia non è da 
escludere lo schieramento di una 
difesa completamente inedita. 
Davanti a Perina potrebbero 
agire Silvestro e Di Noia esterni 
con Salines e Riccardi centrali a 
meno di sorprese con 
l’inserimento magari nella zona 
centrale di Papazov che 
ultimamente non è dispiaciuto 
quando è stato chiamato in 
causa da Cudini a gara in corso.  
Per il resto solo conferme con 
Odjer, Tascone e Vezzoni a 
centrocampo e Millico, 
Santaniello e Rolando nel 
tridente avanzato.

Il Foggia che farà visita alla 
seconda della classe dovrà fare 
leva sulla serenità derivante dal 
momento positivo che il gruppo 
vive in campionato, reduce da 
tre successi di fila, ma 
soprattutto dovrà rimanere 
concentrato per tutta la durata 
del match considerato che 
difronte ci sarà un avversario che 
è secondo in classifica e che ha 
come obiettivo quello di 
accorciare le distanze dalla 
capolista Juve Stabia. I 
giallorossi di Auteri sono in serie 
positiva da ben nove turni con la 
conquista di 21 punti frutto di sei 
vittorie e tre pareggi. A dirigere 
Benevento-Foggia è stato 
designato il Signor Roberto 
Lovison della Sezione di Padova.







................................................

DI DAVIDE PITEO

Ancora 48 ore ed il tanto atteso 
match tra Cerignola ed Avellino andrà 
in scena, da un lato la formazione 
ofantina dopo la bella prestazione 
offerta a Latina, cerca conferme sul 
piano del gioco ma soprattutto  
quella vittoria che ormai manca da 
tanto, successo che consentirebbe 
alle cicogne di poter rientrare  nella 
griglia playoff, nel caso in cui le 
formazioni davanti rallentino,ma ad 
ogni modo la conquista dei tre punti 
consentirebbe alle cicogne di restare 
nella scia della griglia playoff. 
Dall’altra parte del campo ci sarà un 
Avellino che dal canto suo ha bisogno 
della vittoria per cercare di accorciare 
il distacco con Picerno e Benevento, il 
tutto condito dal fatto che sarà uno 
dei match più romantici della 
giornata, visto il passato di entrambi 
gli allenatori con Cerignola ed 
Avellino, ed il ritorno sul manto 
erboso del Montersi di D’Ausilio che 
due mesi fa lasciava la cittadina 
normanna per approdare in quella 
irpina. Ben tre sono i precedenti tra le 
due formazioni, il primo risale al 15 
ottobre 2022, gara giocata ad Avellino 
e conclusa con il risultato di 1-1, alla  
vantaggio dei lupi firmato da Trotta 
su calcio di rigore, rispose Malcore al 
88’. 

Discorso diverso nella gara di ritorno 
giocata al Monterisi, dove le cicogne 
seppero imporsi con un secco 3-1, dopo 
lo 0-0 del primo tempo la gara si 
sblocca nella ripresa, in cui  a passare in 
vantaggio è sempre il team avellinese 
con Russo al 54’, trascorrono 6 minuti 
ed Ismail firma il pari,per poi 
autografare anche il raddoppio al 70’,la 
parola fine sul match la scrive capitan 
Malcore  al 83’, realizzando il definitivo 
3-1. L’ultimo precedente tra le due 
formazioni risale al 25 ottobre 2023, 
quando in pieno recupero i lupi 
riescono ad azzannare le cicogne con la 
rete di Ricciardi. Dunque un match che 
offrirà un turbinio di emozioni e 
sentimenti, conditi dalla necessità di 
entrambe le formazioni di dover vincere 
una gara che si preannuncia difficile e 
che sul piatto mette tre punti 
pesantissimi per entrambe. 

Con l'Avellino una sfida 
che riporta gioie e dolori
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